

Update-Information zur Version 10.31.1.1

Neues für den DTA

Systemseitige Übergabe von Ersatz-Beschäftigtennummern beim DTA

Ab dem 01.01.2023 müssen beim DTA die Beschäftigtennummern der Mitarbeiter mit übergeben werden. Da es sich hierbei um eine zwingend erforderliche Angabe handelt, prüft MediFox ambulant systemseitig, ob in den Mitarbeiterstammdaten eine Beschäftigtennummer eingetragen ist und überträgt diese beim DTA automatisch. Wenn keine Beschäftigtennummer in den Stammdaten eingetragen ist oder kein Handzeichen in der Nachbearbeitung der Einsätze

hinterlegt wurde, so erfolgt der Datenaustausch stattdessen unter Angabe der Ersatz-Beschäftigtennummer 999999997 (Beschäftigtennummer nach § 293 Abs. 8 Satz 2 SGB V fehlt aus sonstigem Grund). Hierzu wurde unter *Einstellungen / Datenaustausch / Konfiguration* für Datenaustausch die Option „Ersatz-Beschäftigtennummer übertragen, wenn in den Mitarbeiterstammdaten keine hinterlegt ist“ **1** geschaffen, die standardmäßig aktiviert ist. Dadurch kommt es bei der Datenübergabe nicht versehentlich zu fehlenden Angaben der Beschäftigtennummern.